



Antrag zu Top 3 Gewerbeflächenkonzept

Die Fraktion Bündnis 90 / die Grünen stellt den Antrag, den Beschlussvorschlag zu o.g. Thema dahingehend zu ändern, dass der letzte Satz:

„Für eine interkommunale Zusammenarbeit im Bereich der Gewerbeflächen wird zunächst seitens der Gemeinde Herxheim kein Bedarf gesehen“.

aus dem Beschlussvorschlag herausgenommen wird.

Begründung: Da das Gewerbeflächenkonzept eine Fortschreibung des Flächennutzungsplans der VG Herxheim langfristig beeinflusst, da die vorgeschlagenen Erweiterungsflächen auch in den Regionalplan eingearbeitet werden, sollte man den Räten der nächsten Wahlperioden nicht auch noch die Prämisse auferlegen, eine interkommunale Kooperation sei nicht erwünscht, oder es sei von Seiten der Gemeinde Herxheim kein Bedarf gesehen.

Auch wenn der Zusatz, es sei „**zunächst kein Bedarf gesehen**“ eine zeitliche Einschränkung vorzugeben scheint, so impliziert der Satz dennoch eine gewisse Absichtserklärung für die Zukunft.

Gerd Müller für die Fraktion der Grünen im OG-Rat Herxheim